



PEMERINTAH KOTA SAMARINDA

DINAS KESEHATAN

Jl. Milono No 1 Telp. (0541) 735-660 Fax. (0541) 737-606
KALIMANTAN TIMUR 75121

Pada kesempatan ini, kami dari gugus tugas percepatan & pengendalian covid, dinas kesehatan kota samarinda ingin menyampaikan beberapa hal penting bagi masyarakat :

1. Bahwa samarinda berpotensi untuk masuk pada gelombang epidemik selanjutnya. Untuk itu kami menghimbau kepada seluruh masyarakat agar patuh pada protokol kesehatan yaitu pakai masker, jaga jarak, rajin cuci tangan.
2. Bahwa dalam seminggu terakhir, samarinda mendapatkan kasus positif yang didominasi dari warga luar samarinda dan warga samarinda yang baru pulang bepergian dari daerah lain, terutama daerah dengan tingkat kasus yang tinggi yaitu Jawa Timur, Kalimantan Selatan, Sulawesi Selatan. Untuk itu kami menghimbau kepada seluruh masyarakat agar melaporkan ke 112 bila ada mengetahui keluarga, sanak keluarga, kerabat yang baru datang ke samarinda.
3. Terkait poin sebelumnya, sekarang di kota samarinda, telah banyak terdapat fasilitas kesehatan yang mampu melaksanakan tes rapid dengan harga sesuai edaran kementerian kesehatan, untuk itu kami menghimbau kesadaran bagi masyarakat yang ragu akan kondisi kesehatannya, dapat memeriksakan diri ke faskes tersebut.
4. Terkait pasien meninggal dunia karena covid, dalam seminggu kemaren, terdapat 4 kematian (1 warga kabupaten kutai kartenegara). Saat ini dinkes sedang fokus untuk memutus rantai penularan. Bagi masyarakat samarinda, perlu di ketahui bahwa yang terpenting sekarang memutus rantai penularan, bukan siapa yang tertular. Karena bisa saja nanti sore ada keluarga kita yang tertular. Untuk itu sekali lagi kami tekankan bahwa agar PATUH pada protokol kesehatan, pakai masker, jaga jarak, cuci tangan. Karena sebelum ada vaksin, maka kasus baru akan terus bermunculan, sehingga yang terpenting adalah memutus rantai penularan di masyarakat, dan masyarakat TETAP dapat beraktifitas dengan protokol kesehatan.
5. Pemerintah kota samarinda akan tetap konsisten untuk melaksanakan rapid dan swab massal di beberapa titik di kota samarinda terutama titik perkumpulan masyarakat, fasilitas publik, dan pusat keramaian lainnya. Dan kami berterima kasih atas partisipasi seluruh masyarakat, hingga saat ini sudah 5125 orang yang mengikuti tes swab massal dan 9187 orang yang mengikuti rapid dengan IFA massal.

Samarinda, 12 Juli 2020

